

noticias sobre la doctora



AIDYL MACEDO DE QUEIROZ

La Doctora en Psicología Clínica, Catedrático de la Universidad de Sao Paulo, Aidyl Macedo de Queiroz y Pérez Ramos, experta de la O.N.U. con misión en España, para el asesoramiento técnico y organización de todo un proyecto piloto con fines de rehabilitación del retardo mental, ha venido últimamente colaborando con las Asociaciones de Padres en charlas orientativas, conferencias, coloquios, proyección de diapositivas y películas de interés específico en el problema de la subnormalidad mental.

Esta divulgación de los principios relacionados con la rehabilitación del retardado mental, va unida a los proyectos de expansión de nuevos núcleos en otras islas de nuestro archipiélago e incluso más allá de nuestros límites, según se deduce de los proyectos que señalamos a continuación.

Así su presencia en La Palma los días 30 y 31 del pasado mes de enero, que culminó con el nombramiento de una Junta Rectora que dará pie a la formación de una Asociación de Padres, del todo necesaria; su visita a Lanzarote, Arrecife, recogida por la prensa local, los días 19 y 20 de febrero; la reunión celebrada en el colegio de San Ignacio el cinco del presente mes con los padres de nuestra Asociación. El 15 del mismo mes, en Tene-

rife, una reunión con similares propósitos y, finalmente, se prevé una visita para Fuerteventura, marginada todavía en este campo de la rehabilitación, aunque sin fecha exacta, y otra para El Aaiún, cuya Asociación de Padres ha recabado colaboración de la Doctora a título particular, dado que su nombramiento oficial se refiere concretamente a nuestras provincias insulares. La fecha de su visita a El Aaiún será, probablemente, el próximo día 12 de abril. En todos estos viajes la acompaña D. Juan Pérez Ramos, Psicólogo y Director del Departamento de Investigación de la D.A.S, así como el Psicólogo Sr. Garrido Landívar y el igualmente Psicólogo Sr. Curbelo Fernández en el realizado a Arrecife, Lanzarote.

A fines de este mes de marzo o principios de abril, tiene proyectada su visita en misión oficial el Sr. Raymond GAUTHEREAU, del Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo, officer on special duty, Programa que ha designado a la Doctora Aidyl Macedo de Queiroz y Pérez Ramos para el proyecto piloto que nos ocupa en el área de la rehabilitación mental. El Sr. GAUTHEREAU sostendrá diversas reuniones con las autoridades y especialistas en el campo de la subnormalidad mental, como informaremos oportunamente.